



AMLO presume perspectivas de Standard & Poor's y ofrece estabilidad económica

"Pilares que mantienen la calificación en México, seguirán con él", dice el director gerente, incluso frente al fin del TLCAN.

Hoy, la calificadora Standard & Poor's estimó que ante un eventual fin del TLCAN y el triunfo presidencial de Andrés Manuel López Obrador en 2018 no revisaría su calificación y mantendrá su perspectiva de estabilidad para el país (BBB+).

"Creemos que los pilares fundamentales que mantienen la calificación en México continuarían sin importar quién gane las elecciones. El Banco de México seguiría autónomo y continuaría la tasa de cambio flexible y la creíble política monetaria", declaró Joydeep Mukherji, director de calificaciones soberanas, durante su conferencia en Nueva York.

"Tenemos una perspectiva estable de México -agregó el director gerente-, pese a las amenazas que aparecen todos los días acerca de los potenciales cambios del TLCAN, y de otros factores que pudieran afectar el comercio o la inversión extranjera".

Esto fue aprovechado por el líder de Morena quien, a través de un video, presumió que la calificadora S&P "dice que no habrá riesgos por nuestro triunfo en la elección presidencial".

"La calificadora financiera Standard & Poor's, que es internacional, asegura que no va haber ningún desequilibrio económico financiero, no se alterará nada de la economía de México ni las relaciones financieras al triunfo de nuestro movimiento", declaró López Obrador.

En la grabación de más de cinco minutos, el tabasqueño y dos veces candidato presidencial aseguró que S&P "ya da por descontado cualquier riesgo", debido a la forma en la que gobernó la Ciudad de México. De modo que se comprometió con la comunidad empresarial a mantener la estabilidad del país con tres medidas:

"Cero déficit, pues el Banco de México será autónomo; no aumento de impuestos en términos reales; y combate a la corrupción y a los privilegios para liberar fondos y financiar el desarrollo del país", advirtió, luego de prometer que buscará un déficit cero, "al no gastar más de lo que se tenga de ingresos, vamos a tener control en el gasto para no endeudarnos y que no siga creciendo la deuda".

Y concluyó su mensaje con las siguientes palabras criticando al gobierno de Peña: "No habrá una reforma fiscal como la que aplicaron y que perjudicó a todo el sector productivo del país, no aumentará el IVA, el impuesto sobre la renta, vamos a mantener en términos reales al mínimo los impuestos, las mismas contribuciones y no se van a crear impuestos nuevos".

La calificadora financiera Standard & Poor's dice que no habrá riesgos por nuestro triunfo en la elección presidencial de 2018 <https://t.co/wO5hbbJkJ9>